



強く正しく明るく

八幡小だより

山鹿市立八幡小学校

令和5年度学校だより No.3

2023.5.31 (水) 発行 校長 森 每恵

校訓「強く 正しく 明るく」

教育目標「ふるさとを愛し、夢の実現に向かって考動する児童の育成」

目指す児童像「強い子 正しい子 明るい子」

児童会スローガン「笑顔・協力・挑戦！ やさしさいっぱい 考動できる八幡っ子」

校舎外壁がきれいになりました

管理棟と児童棟の外壁塗装工事が概ね終了しました。温かみのある優しいツートンのクリーム色です。校舎に合わせて、正門前の昭和38年度卒業生寄贈の時計台も美しくなりました。来校の際にはぜひご覧ください。



5月25日 4年生、市環境センター見学へ

社会科で、デジタル教材なども活用し、ごみの分別などについて学習している4年生。学習の過程で調べたいことや確かめたいことがわき上がってきました。早速、スクールバス2台に分乗して、鍋田の市環境センターを訪問し、実際に自分の目で確かめてきました。次回は、八幡地区での分別の状況をごみ集積場で調べるようです。「生きた学習」を丁寧に重ねています。

大きくな～れ、夏野菜！

かがやき学級、くらつか学級、ひまわり学級のみんなで協力しながらトマト、ピーマン、オクラ、ナス、キュウリなどの夏野菜を植えました。



高学年がリードしてスムーズに活動できました。今、担当曜日を決めて水やりを頑張っています。これから、夏の日差しを浴びてどんどん大きくなる夏野菜。生長と収穫がとても楽しみのようです。

5月26日 災害時の児童引き渡し訓練

お世話になりました

今年は、5月から台風が接近するなど心配な状況です。災害時に備えた児童引き渡し訓練へのご協力ありがとうございました。PTA補導委員会の吉丸さん、古川さん、笠原さんには暑い中、本校職員とともに駐車場整理や車の誘導などをしていただき、大変助かりました。子どもたちは「NHK for school」の「お話のくに」を静かに聞き、迎えの時間を持つことができました。今回お渡しした「引き渡しカード」(1枚)は実際の引き渡しの時に必要ですので、ご家庭で保管をお願いします。

紛失された方は担任にお申し出ください。新たな引き渡しカードをお渡しします。



5月29日地震避難訓練



〈写真左：机の脚をしっかりと持ち、机の下で身を守る2年生〉

平成28年度熊本地震から7年。この5月も、石川県や関東地方で震度5以上の地震が頻発しているとの報道がありました。日頃から万が一を想定して備えておくことの大切さを痛感しています。今回の訓練では、3人の消防署員の方に実際の避難の様子を見ていただき、訓練のまとめとして、①最初の地震の揺れが収まったら、出入口の扉を開け避難経路を確保し戸外に速やかに避難すること、②家庭から避難所に避難する際には、電気のブレーカーを切ること（阪神・淡路大震災では、火災による被害が甚大だったため）、③火元の部屋は戸を閉めて延焼を防ぐことなどについてお話ししていただきました。子どもたちは話の聞き方も上手になってきています。その後、6年代表児童が消火器の使い方をデモンストレーションしました。

昼間、朝や夜など時間帯やシチュエーションが異なると、避難の仕方も変わりますね。特に大人がいない子どもだけの時に、どこに避難するかなどについて各ご家庭で確認をよろしくお願ひします。

☆キラリ八幡っ子☆

当たり前のことを当たり前にできるステキな姿

写真是職員室掃除の□□□□さんと校長室掃除の□□□□□さんです。掃除開始のチャイム前に来て時間いっぱい黙々と力を込めて床拭き姿は、さすが八幡小の最上級生だと感心します。6年生がよい手本を示してくれています。



3年生、初めての習字

初めての習字に臨んだ3年生。筆の使い方に慣れるため、姿勢を整え、筆を立て、いろんな線引きに挑戦していました。これからの学習では地域の方々がゲストティーチャーとしてサポートしてくださいます。楽しみですね。

